私の健康のために熱いお祈りと励ましをありがとうございました。即座に血圧計を買いに行って計って下さった姉、気持ちが和む様にと主人会旅行の思い出を私のかたわらで語っていて下さった兄弟たち、会堂で見守って下さった兄弟姉妹、即座に役員会を開いて11月の対応を語り合って下さった…おひとりおひとりに感謝をします。「良き隣人として」かたわらにいて下さいました。

11月の礼拝説教者、週報作成と発送を担当して下さった兄に感謝いたします。

ところで今週末には12月になります。私もそうですが健康が優れないだけでなく、何事かにおびえて一年を過ごした方や、途方に暮れた心でこの季節をお迎えになる方もおられるに違いありません。神は恵みをもって教会を助け、また私たちを助けて下さるように祈りつつクリスマスの月を迎えましょう。

私は年の終わりが近づくと、あらためて「私たちの大祭司は、私たちの弱さに同情できない方ではありません。罪は犯されませんでしたが、全ての点で、私たちと同じように試みにあわれたのです。」(ヘブル5:15)が心にとまります。全ての点で…と。

聖書によれば、私たちは「地上では旅人であり寄留者」です(ヘブル11:13~16)。この地上に故郷を持たない寄留者は、不慣れな土地で他国人のようにして生きて行きます。また、失敗を繰り返して生きて行きます。ベツレヘムで生まれた神の御子は、旅を続けるそのような(失敗を繰り返して生きていくような)私たちの間に住まわれ(ヨハネ1:14)、私たちの苦しみや弱さの友となって下さいました。

誕生間もないエジプトへの避難(殺害を逃れて)は、旅を続ける私たちと「同じように旅」を経験して下さいました。神は、天の故郷がどこにあるかが見えずに苦しんでいる私たちの「罪の重荷を取り去るために」御子をお送り下さいましたから、この月、12月は心を神の御子に…。

- ●本聖日礼拝より藤野牧師が御言葉の働きに復帰いたします。ご健康と ともにそのお働きが守られますことをお祈りください。
- ●先聖日午後に班別集会が行われました。ホームページ運営やクリスマス祝会の準備についての報告がなされ、また教会内のバリアフリー化など様々な良き提案やディスカッションがなされました。
- ●お働きに心から感謝。ハンナ会と西村兄が中心となってクリスマス祝 会の準備が進められています。
- ●クリスマス祝会の参加申込書を配布します。メールで送付も。ご参加 予定の方は申し込みをお願いします。(12月3日提出。メール返信可)
- ●教会ホームページ (http://www.southside-bbc.com/) は12月1日リニューアル予定。ご担当の義岩兄、雄志兄のお働きに感謝。
- ●日曜学校クリスマス集会 (12/17) とクリスマス礼拝 (12/24) のお知らせと配布用チラシ (2000 枚) が用意されます。近づきましたらそれぞれ 近隣やご友人にお配りしましょう。
- ●しばらく稼働していなかった輪転印刷機(コニカミノルタ)に代わる 印刷機の導入についてリーダー会で話し合いがなされています。
- ●木曜集会は12月より通常通り行われます。どうぞ参加ください。
- ●年末年始の予定を確認しておきましょう。
- ①12月10日(日)青年会クリスマス会。
- ②12月17日(日)日曜学校クリスマス礼拝・午後日曜学校祝会。
- ③12月24日(日)クリスマス礼拝・午後クリスマス祝会。
- ④1月7日(日) 聖餐式・事務集会。午後「餅焼き昼食会」。
- ●教会と家庭で結ばれることに感謝。教会では毎週オンライン礼拝がな されています。配信担当者(契悟兄、雄志兄、詩音兄)のお働きにも感謝。
- ●健康のすぐれない兄姉、痛みの中にある兄姉に主の良きお支えがあり ますように。